

Guten Tag

Wir freuen uns, Sie mit der beiliegenden Zins-Info über die Einschätzungen der Zürcher Kantonalbank zur Konjunktur- und Zinsentwicklung zu orientieren.

Corona rückt die Zinswende in sehr weite Ferne

Da die Behörden in Europa flächendeckende Lockdowns zu verhindern suchten, die Pandemie in Asien besser unter Kontrolle sei und dank der Hoffnung auf einen Impfstoff schätzt die ZKB die langfristigen globalen Konjunkturaussichten eher positiv ein – allerdings bei erhöhter Prognoseunsicherheit.

Die Schweiz erleidet gegenwärtig den stärksten wirtschaftlichen Einbruch seit der Ölkrise. Weder die Export- noch die Binnenwirtschaft vermögen Impulse zu setzen. Daher sei mittelfristig mit erhöhter Arbeitslosigkeit in einer "95-Prozent-Wirtschaft" zu rechnen.

Der Saron dürfte laut ZKB nahe beim SNB-Leitzins von -0,75 Prozent verharren. Eine Zinswende sei wegen der Pandemie nun in noch weitere Ferne gerückt.

Die vollständige Zins-Info finden Sie [hier](#).

Die offiziellen Mitteilungen der EGW an die Mitglieder erfolgen weiterhin auf postalischem Weg.

[Newsletter weiterempfehlen](#)

[Newsletter abbestellen](#)
